

Chanson L'artiste nancéien chante vendredi en première partie de Nicoletta dans la mythique salle parisienne

Hugo F sur la scène du Bataclan

IL NE SAIT PAS ENCORE COMMENT IL VA S'HABILLER. Mais ce qui est sûr, c'est qu'il aura aux pieds ses chaussures orange fluo. « Celles que je porte toujours sur scène ! » Hugo compte se « faire beau » pour Nicoletta qu'il considère comme sa marraine.

La chanteuse de Mamy Blue a eu un véritable coup de cœur il y a trois ans pour « le talentueux Hugo F » et l'a invité à faire sa première partie au Bataclan, vendredi 22 novembre. Ce soir-là, Yann Fréget, vainqueur de The Voice, et Joy Starr sont aussi invités. « Je sais que Nicoletta sera adorable comme d'habitude. Je suis son choucou ! Elle croit beaucoup en moi. »

« Le petit » décolle

Pour faire honneur à sa marraine, le Nancéien de 23 ans, a prévu de chanter cinq titres de son CD sorti en mai : Yes, Prends le temps, C'est pas facile, Ça m'saoule et Nebrik. Accompagné par les guitaristes René Dewael, Michel Devard, le violoniste Philippe Girodon et le percussionniste Désiré Nkouandou. Des pointures.

« Je n'ai pas le trac pour vendredi », promet Hugo. « C'est exceptionnel de faire le Bataclan. Je m'y prépare depuis des mois. »



■ Le chanteur nancéien Hugo F est devenu depuis 3 ans le choucou de Nicoletta.

Photo Patrice SAUCOURT

« Le petit » comme l'appelle Nicoletta, a pris de l'assurance. Il faut dire qu'après une année riche avec une trentaine de 30 concerts, il

s'est fait remarquer par les gens du métier avec son timbre de voix éraillée. Tout s'accélère pour lui : « J'ai si-

gné un contrat le 1^{er} octobre avec ADREM, un producteur qui s'occupe entre autres de Gérard Dahan,

Victor Vincent... Le 2 décembre, je serai avec deux choristes au Théâtre Daunou à Paris face à un public de gens du show-biz, tourneurs, artistes, producteurs », tels que Ruquier, Lallanne, Palmade, Denis Maréchal...

Nouvel album

Et puis Hugo F prépare un nouvel album de 12 titres, la première partie de Michaël Miro en janvier à Denain dans le Nord, une tournée en mai en Arabie Saoudite et au Royaume de Bahreïn...

« J'ai la chance d'avoir des gens qui s'occupent de moi. Je devrais bientôt faire des télé ».

Alors les cours à la fac d'histoire de Nancy ? L'étudiant en 2^e année s'y rend dès qu'il peut et révisé dans le TGV. « J'ai envie d'avoir ma licence. C'est vrai que j'ai la tête ailleurs et dois être de plus en plus à Paris. »

La belle histoire continue pour Hugo F. Qui décolle, s'envole même, mais garde les pieds bien sur terre, en retrouvant le plus possible ses copains et sa famille à Tomblaine. Plusieurs ont d'ailleurs prévu de remplir un bus vendredi pour se rendre au Bataclan applaudir le « petit ». Qui d'ici là devrait avoir trouvé comment s'habiller.

Corinne BARET-IDATTE